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Défluoruration des eaux de la région de Touggourt

Etude comparative et paramétres influents
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Résumé :

L’eau potable, dans la région de Touggourt contient un exces de fluor ce qui peut étre
la cause d’une maladie qui s’appelle la fluorose, afin de diminuer la quantit¢ en
fluorures, nous avons dans un premier temps déterminer la concentration de ces
derniers dans différentes sources de la région de Touggourt, dans une seconde étape,
nous avons choisi celle de Beniessoad pour tester I’efficacité de la méthode de
précipitation en utilisant des sels de calcium (CaCl,,CaSO,4,Ca(OH),) et celle de la
coagulation- floculation avec des sels (Al (SOy);.18H,0, Fe, (SO4);.H,O,FeSO,)
comme coagulants, nous avons étudier 1’influence de la masse ,du pH et de la
température afin de choisir les condition optimales pour les opérations de
défluoruration.

Mots clés: fluor, défluoruration, fluorose, eau, précipitation, la coagulation -
floculation. Touggourt.

Summary :
Water for consumption in the region of Touggourt contains an excessive amount of
fluoride which may cause an illness known as Fluorosis. In order to defluoridation,
we started as a first step to determine the fluoride concentration in the source waters
of the region, and as a second step we choose the source water of beniyessoued for
the application of the efficiecy of sedimentation method using calcium salts
(Ca(OH),,CaS0,, CaCl,) and coagulation-floculation method using (FeSOy,,
Aly(S04)5.18H,0,Fe,(S04);.H,0) salts in order to study the impact of added mass and
pH and temperature, to select the optimal conditions to reduce the fluoride.

Key words: fluoride, defluoridation, fluorosis, water, sedimentation, coagulation-
floculation , Touggourt.
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